

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Conseil de Surveillance de GSO (Groupe Sud Ouest), qui s'est réuni le 27 mars 2015, a examiné les comptes du Groupe de l'exercice 2014.

Le résultat d'exploitation consolidé s'élève à + 8,2M€, en progression par rapport à l'exercice 2013 qui avait dégagé un résultat d'exploitation de + 2,9M€. Cette amélioration a été rendue possible à la fois par la forte croissance des revenus digitaux ainsi que par les économies réalisées sur l'ensemble du périmètre du Groupe, incluant notamment les effets du plan de départ volontaire de la société éditrice du journal Sud Ouest (SAPESO) qui a, pour sa part, renoué avec un résultat d'exploitation positif.

Le pôle des Journaux du Midi, en cours de cession, a dégagé un résultat d'exploitation de +1,5M€. Au total, tous les éditeurs du groupe ont enregistré un résultat d'exploitation positif en 2014, situation qui devrait se poursuivre en 2015 dans le nouveau périmètre post cession des Journaux du Midi.
